



L'archevêque Théophane de Corée a rencontré l'ambassadeur de Corée du Sud en Russie

Le 8 septembre 2020, l'archevêque Théophane de Corée a été reçu à l'Ambassade de la République de Corée à Moscou par l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de Corée en Fédération de Russie, Lee Sok-bae.

De nombreux thèmes relatifs à la coopération humanitaire russo-coréenne ont été abordés. L'archevêque Théophane a informé le diplomate de l'activité du diocèse coréen de l'Église orthodoxe russe.

D. Petrovski, collaborateur du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, et Mme Lee Gyu-Hyun, second secrétaire d'ambassade, prenaient part à la rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45413/>